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IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

V e r b a l e  n .  1 2  d e l  1 6 / 1 2 / 2 0 1 9  

Il giorno 16/12/2019, alle ore 17:30, si riuniscono i rappresentanti eletti del CdI, nel laboratorio 

d’informatica A della sede Centrale dell’IC “Via T. Mommsen, 20”, per discutere i seguenti punti 

all’OdG: 

1. Approvazione del verbale della seduta del giorno 04/11/2019 

2. Approvazione POF 2019-2020 

3. Approvazione programma Annuale 2020 

4. Variazioni di bilancio trasmesse “per conoscenza” P.A. 2019 

5. Implementazione orario di ricevimento pomeridiano scuola secondaria di primo grado 

6. Interventi urgenti di manutenzione plesso ex Carroll 

7. Avanzamento lavori degli interventi di manutenzione plessi IC Mommsen 

8. Varie ed eventuali 

Risultano presenti: 

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

 1 Spanò Federico Dirigente scolastico x  

 2 Alario Marisa  Docente x  

 3 Angelini Mariangela  Docente  x 

 4 D’Armini Alessandra Docente x 
 

 5 Matarrese Patrizia Docente 
 

x 

 6 Sozio Antonietta Docente x  

 7 Spinelli Anna Teresa Docente 
 

x 

 8 Valentini Maura Docente 
 

x 

 9 Visocchi Marcello Docente x  

10 Arsie Marina Genitore (Vicepresidente) x  

11 Bombardieri Mauro Genitore 
 

x 

12 Crescenzi Giuseppe Genitore 
 

x 

13 Giuliani Alessandro Genitore 
 

x 

14 Lauretta Raffaele Genitore x  

15 Liberatore Michele Genitore (Presidente) x  

16 Russo Rita Genitore 
 

x 

17 Verini Enrico Genitore  
 

x 

18 Di Palma Tommasina Personale ATA x  

19 Fais Raimonda Personale ATA x  

Presiede la riunione il Presidente Michele Liberatore, che individua come segretario verbalizzante 

la consigliera Marisa Alario. 
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Il Presidente ritiene giustificate le assenze dei consiglieri Angelini, Matarrese, Spinelli, Valentini, 

Bombardieri, Giuliani e Russo nonché il ritardo di Crescenzi e Verini. 

Verificata la presenza del numero legale (10/19), si passa all’esame dei punti all’OdG. 

1 – Approvazione del verbale della seduta del giorno 04/11/2019. 

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del verbale n° 11 del 

4/11/2019, rettificato e integrato secondo le richieste del Dirigente e dei consiglieri Lauretta, 

Verini, Crescenzi e Liberatore, ne chiede l’approvazione. 

Votazione: con votanti 10 (10 favorevoli - 0 contrari - 0 astenuti) il Consiglio approva 

all’unanimità il verbale del 4/11/2019 con le integrazioni richieste. 

2 – Approvazione POF 2019-2020. 

Il Consiglio prende visione del Piano dell’Offerta Formativa con i relativi allegati. 

Il Dirigente riferisce che i criteri per la formazione delle classi prime sono stati integrati come 

richiesto nelle precedenti sedute di consiglio. Nei criteri per la scuola secondaria di primo grado è 

stato inserito il testo: “Tenendo conto dei suddetti criteri, durante le due settimane iniziali di 

attività didattiche, sarà effettuata, da parte dei docenti delle classi prime, l’osservazione diretta 

delle dinamiche relazionali e la valutazione dei livelli di partenza degli alunni per eventuali 

spostamenti finalizzati a rendere i gruppi classe omogenei tra loro.” 

Alle ore 17:40 entrano i consiglieri Crescenzi e Verini. 

Il Dirigente e i docenti propongono, come già avviene per la scuola secondaria di primo grado, di 

modificare il settimo criterio per la formazione delle classi prime di scuola primaria, abbassando da 

quattro a due il numero massimo di alunni che si scelgono reciprocamente. 

Dopo ampia e approfondita discussione, si concorda di integrare il settimo criterio, come di 

seguito indicato: 

“Ove compatibile con le esigenze di creare gruppi classe omogenei tra loro, inserimento nella 

stessa classe di 4 alunni al massimo provenienti dalla stessa sezione della Scuola dell’Infanzia e 

solo se i desiderata sono reciproci”. 

Il Presidente invita i consiglieri a procedere all’approvazione del POF 2019-2020. 

DELIBERA N. 36 

Con votanti 12 (12 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio approva all’unanimità il POF 

2019-2020 con l’integrazione delle modifiche apportate ai criteri di formazione delle future classi 

prime. 
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Il consigliere Verini propone di inserire tra i punti all’OdG l’audizione di due referenti del concorso 

“Roma si progetta a scuola”. Il Consiglio concorda. 

3 – Approvazione Programma Annuale 2020. 

Il Consiglio prende atto della documentazione inerente il Programma Annuale EF 2020. 

Alle ore 18:10 entrano i referenti di “Roma si progetta a scuola”. 

Il consigliere Verini chiede di poter conoscere l’entità del fondo per la manutenzione ordinaria e di 

avere un quadro, chiaro e riassuntivo, dei contributi volontari versati dai genitori. 

Il DS riferisce che l’Istituto ha ricevuto 9.000 € per la manutenzione; inoltre comunica che un 

corridoio, al piano terra della sede centrale, è stato chiuso per la caduta di calcinacci dal soffitto; 

l’Ufficio Tecnico del Municipio è stato prontamente informato dell’accaduto. 

Il Presidente invita i consiglieri a procedere all’approvazione del Programma Annuale 2020. 

DELIBERA N. 37 

Con votanti 12 (12 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio approva all’unanimità il 

Programma Annuale 2020. 

4 – Audizione referenti del concorso “Roma si progetta a scuola”. 

Con l’inserimento dell’audizione, i punti all’OdG 4, 5, 6, 7 e 8  vengono incrementati di un’unità. 

Il Sig. Barbieri espone l’iniziativa, promossa dall'Osservatorio “Roma! Puoi dirlo forte”, che ha 

l’obiettivo di sensibilizzare il mondo della scuola sulla necessità di investire sulle buone pratiche, 

nonché di promuovere il miglioramento della qualità della vita scolastica attraverso la 

realizzazione di progetti ad impatto positivo sull’ambiente, la società e in ambito artistico e 

culturale. 

Gli interessati (genitori, Dirigente scolastico, docenti, personale ATA) potranno presentare la 

propria candidatura, entro il 31/03/2020, compilando un modulo disponibile sul sito 

www.romasiprogettaascuola.it. 

Le proposte progettuali potranno essere votate online. Il risultato della votazione sarà tenuto in 

considerazione dalla giuria nella valutazione finale dei progetti meritevoli che beneficeranno di 

uno specifico finanziamento. 

Il sig. Galluccio si impegna a fornire la documentazione dettagliata dell’iniziativa che sarà 

ampiamente diffusa a tutti gli utenti dell’Istituto Comprensivo. 

5 – Variazioni di bilancio trasmesse “per conoscenza” P.A. 2019. 

Il Consiglio prende atto della documentazione fornita dal DSGA. 

http://www.romasiprogettaascuola.it/
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6 – Implementazione orario di ricevimento pomeridiano scuola secondaria di primo 

grado. 

Il consigliere Verini propone di ampliare il calendario dei ricevimenti pomeridiani perché, con la 

prenotazione dei colloqui online, spesso risulta difficile fissare un appuntamento. 

I docenti Visocchi, D’Armini e Alario evidenziano che l’ascolto e l’accoglienza sono le modalità 

principali utilizzate dagli insegnanti per instaurare un reciproco rapporto di fiducia e 

collaborazione con le famiglie. Inoltre, invitano i genitori, che ne ravvisino la necessità, a fare 

richiesta di udienza per un colloquio mattutino con nota sul diario del proprio figlio. 

Il Prof. Visocchi si dichiara disponibile a pubblicare una circolare esplicativa. 

7 – Interventi urgenti di manutenzione plesso ex Carroll. 

Il consigliere Lauretta sottolinea il problema di sicurezza generato della mancanza di illuminazione 

esterna nella zona antistante l’ingresso della sede ex Carroll. 

Il Dirigente riferisce che si sta provvedendo con i fondi per la manutenzione ordinaria. 

Lauretta chiede che siano riparati anche i citofoni interni ed esterni. 

8 – Avanzamento lavori degli interventi di manutenzione plessi IC Mommsen. 

Il punto sarà approfondito durante la prossima riunione della Giunta. 

Vista l’esiguità dei fondi a disposizione rispetto all’occorrenza, si esprime l’esigenza di trovare fonti 

di finanziamento esterne. 

 

Esauriti i punti all’OdG, la seduta termina alle ore 19:15. 

 

Roma, 16/12/2019 

 

 Il Presidente Il Segretario  
 Liberatore Michele Alario Marisa 


